

In Terfens rittern diesmal zwei Männer und eine Frau um das Bürgermeisteramt

Hermann Gahr will Schallhart beerben

Da Oswald Schallhart seine politische Karriere beendet, erhalten die Terfner heuer einen neuen Bürgermeister. Oder eine Bürgermeisterin?

TERFENS (hö). Margit Schneider kandidiert als einzige Frau im Bezirk Schwaz für das Bürgermeisteramt. Sie führt vor Alfred Klein, Kurt Oberreiter, Hubert Sponring, Sven Plattner und Gertrud Gabrielli die Liste „Erfahrung + Fortschritt“ an. „Wir bringen frischen Wind in unsere Gemeinde“, heißt ihre Devise.

Als Nachfolger Schallharts sieht sich vor allem Hermann Gahr. Der NR-Abgeordnete führt die Liste „Volkspartei Terfens-Vomperbach/Ga(h)r keine Frage“ an. Beim Kampf um den Bürgermeistersessel wird Gahr, der mehr Druck gegenüber Land und Bund in Umweltangelegenheiten ausüben will, von Florian Gartlacher, Martin Schallhart, Andreas Falch, Elisabeth Meixner und Birgit Wopfner unterstützt.

Hubert Hußl, der 1998 bei der BM-Wahl unterlag, wirbt mit der „Unabhängigen Gemeinschaftsliste der Arbeit

und Wirtschaft“ mit seiner langjährigen Erfahrung im Gemeinderat. Max Mair, Margit Schallhart, Thomas Anfang, Christian Nocker und Christian Mur sind die Nächstgereihten.



TERFENS

Neu ist die „Liste Vomperbach“, die Roman Vorhofer ins Leben gerufen hat, der die Verkehrssicherheit an seine Fahnen heftet. Auf den weiteren Listenplätzen befinden sich Stefan Lechner, Helga Jerey, Karl Mauracher und Hubert Oehm.



Terfens erhält heuer einen neuen Bürgermeister. Foto: Schwaiger



Hermann Gahr führt die ÖVP-Liste an.

Foto: Hörhager



Hubert Hußl hat schon 1998 kandidiert.

Foto: Hußl



Margit Schneider ist die einzige BM-Kandidatin.

Foto: Kux